

Acht Titel für Kremser Team

Sportakrobatik | Die Vertreterinnen des Gastgeber-Ensembles präsentierten sich nach der Corona-Pause in bestechender Form.

Von Bert Bauer

Da letztes Jahr die Landesmeisterschaft nicht stattfinden konnte, wurde sie heuer unter den geltenden Corona-Regeln in der Trainingshalle der Union Sportakrobatik Krems in Oberbergern abgehalten.

○ **Kids Cup:** Hier jubelten Kinga Lammeraner, Ester Hirsch und Elena Lill über den obersten Podestplatz.

○ **Offene Zweierpaare:** Die Kremserinnen Amelie Ertl und Barbara Hager freuten sich zu Recht riesig über die Goldmedaillen. Das Trio Victoria Lumesberger, Viola Wechselbaum und Tina Friedel war nicht weniger erfolgreich und holte ebenfalls den Sieg nach Hause.

○ **Offene I:** Emely Axmann und Hannah Gartler konnten mit zwei schönen Küren in dieser Klasse überzeugen und standen verdienterweise ebenfalls ganz oben am Stockerl.

○ **Jugend II:** Auch in diesem Bewerb waren die heimischen Ver-



Dina Dolleschka, Katharina Heiss und Emily Schrenk waren bei den „Seniors“ in Bergern eine Klasse für sich.

Foto: privat

treterinnen nicht zu schlagen. Der Sieg ging an Malou Rosifka und Livia Haizinger.

○ **Damengruppen:** Hier machten Emma Wernhart, Emma Kenyo und Mia-Luisa Eichinger alles richtig und beendeten den Wettkampf als NÖ Landesmeisterinnen.

○ **Junioren 2 Damengruppen:** Ebenfalls erfreulich endete der Wettkampf für die Kremser Formation. Für Nia Rosifka, Fabiana Walzer und Nicola Schiebl gab es die nächste Goldmedaille.

○ **Seniors:** Landesmeister wurde das Trio bestehend aus Dina Dolleschka, Katharina Heiss und Emily Schramek.

Kein Wunder, dass auch Jasmin Pfügl, stellvertretend für das ganze Trainerteam, eine hochzufriedene Bilanz zog: „Trotz der eingeschränkten Trainingsmöglichkeiten erzielten unsere Sportlerinnen wieder tolle Ergebnisse. Vor allem die Disziplin der Mädels, die in dieser schwierigen Zeit stets das Beste gaben, war lobenswert.“